
                 
 
 
 
 
 
 
 
  
  
 Ort: Halle (NL) Dutch Open                
 Datum:                28-03-2010 
 Strecke: tiefer ausgefahrener Sand 
 Temperaturen: 15°C teilweise Regen 
 Zuschauerzahl: k.A. 
  
 Platzierung:         D.Schröter(D)  L.Oldekamp(D)  M.Kaussen(D)   
        
 Qualifikationstraining:  14              10              41   
  
 
 1.Lauf:                          5               6               31            
       
 2.Lauf:                          dnf             6               31           
      
 Tageswertung:  13                6             34   
  
 
  
     
  
 Dennis Schröter:  

Ich fahre mit gemischten Gefühlen nach Hause. Mit meiner fahrerischen Leistung bin 
ich zufrieden, ich hatte passable Starts und meine Rundenzeiten waren konstant 
gut. Allerdings hat mein Rennmotorrad im ersten Lauf angefangen unangenehme 
Geräusche von sich zu geben, deswegen haben wir zum zweiten Lauf auf die 
Ersatzmaschine gewechselt. Die hat allerdings bereits nach 2 Runden an Leistung 
verloren und dann 3 Runden vor Schluss den Dienst ganz quittiert. Das ärgert mich, 
aber da wir die Meisterschaft wegen Terminüberschneidungen nicht komplett fahren 
können, ist es auch nicht so tragisch. 
 
  Lars Oldekamp: 
Mein persönliches Ziel für dieses Wochenende war Top 6 und das habe ich erreicht. 
Meine Starts waren ok, aber nicht brillant, auf der schweren Strecke hier war es 
harte Arbeit nach vorn zu kommen. Im zweiten Lauf hat mich ein Sturz in der 
dritten Runde dann auch noch bis auf Platz 15 zurückgeworfen. Dass ich dann noch 
wieder bis auf Rang 6 vorfahren konnte, zeigt mir, dass ich konditionell gut 
aufgestellt bin. 
Jetzt geht’s am Mittwoch auf die Reise nach Portugal zum ersten EM – Lauf, danach  
Runde 2 in Frankreich, bevor es in Drehna endlich in Deutschland mit der 
Meisterschaft losgeht. 
 

 
    
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
  
 Michael Kaussen: 

Ich bin leider mit der Strecke überhaupt nicht zurechtgekommen. Schon im Training 
ist mir kaum eine vernünftige Runde gelungen. Ich bin zwar beide Läufe 
durchgefahren, aber ich war mit meiner fahrerischen Leistung wirklich nicht 
zufrieden. Schade, nach meinen Trainings in Grevenbroich hatte ich mir mehr 
erhofft. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     NÄCHSTES RENNEN:     CORTELHA (P) EMX-2 


